
ATA DA CÂMARA REGIONAL DE GRADUAÇÃO

Data: 12 de setembro de 2018
Horário: 14:10 h às 17h
Local:  Auditório Maior – Cidade Universitária José Cruciano de Araújo
Pauta:

1. Processos:
Processos analisados pela Comissão de Exclusão

Item Processo Interessado Assunto DEF IND

01 8684/2018-05 Camilo Franco Ribeiro Koleilat - Mediciana
Recurso contra decisão de

indefrimento
X

2. PROGRAD
- Pró-Reitoria
- Diretoria de ensino/PROLICEN
- Coordenação de Currículo, Avaliação e Revalidação de Diploma
- Coordenação do PIBID / Residência Pedagógica

3. Outros assuntos                            
Presentes
Paulo  César  Timossi  e  Cecília  de  Castro  Bolina  (Agronomia),  Christiane  Ricaldoni  Giviziez
(Biomedicina),  Luís  Antônio  Serrão  Contim  (Ciências  Biológicas  –  Licenciatura),Ana  Paula
Ferreira  Vilela  Boaventura  (Ciência  da  Computação),  André Felipe  Soares  de Arruda (Direito),
Nestor Pérsio Alvim Agrícola (Educação Física – Bacharelado), Michele Silva Sacardo (Educação
Física  –  Licenciatura),  Giulena  Rosa  Leite  (Enfermagem),  Thelma  Shirlen  Soares  (Engenharia
Florestal),  Kamila  Rodrigues  Coelho  (Física),  Patrícia  Leão  da  Silva  Agostinho  (Fisioterapia),
Maria  Cristina  da  Cunha  (Geografia  –  Bacharelado),  Márcio  Rodrigues  Silva(Geografia  –
Licenciatura),  Marcos  Antônio  Carneiro  (História),  Tatiana  Diello  Borges  (Letras  –  Inglês),
Fernando Ricardo Moreira (Matemática), Júlia de Miranda Moraes (Medicina), Dirceu Guilherme
de  Souza  Ramos  (Medicina  Veterinária),  Eva  Aparecida  de  Oliveira  e  Camila  Alberto  Vicente
(Pedagogia),  Raquel  Maracaípe  de  Carvalho  (Psicologia),  Francismário  Ferreira  dos  Santos
(Química  –  Bacharelado),  Tatiane  Moraes  Arantes  (Química  -  Licenciatura),  Erin  Caperuto  de
Almeida  (Zootecnia),  Anne  Oliveira  (Biblioteca)  e  Ana  Carolina  Gondim  Inocêncio  (SCGA).
(CACOM). Justificou a ausência: Sílvio Ribeiro da Silva (Letras – Português).
Deliberações
- Aprovação, com o registro de 10 votos favoráveis, 08 votos contrários e 05 abstenções, do parecer
da  Comissão  de  Análise  de  Recurso  que  defere a  solicitação  do  recurso  contra  decisão  de
indeferimento de interesse do discente 
Considerações
- O processo do aluno Camilo Franco Ribeiro Kolielat (23070.08684/2018-05) foi julgado após a
argumentação do interessado e da professora, e após a leitura do parecer do relator do processo.
- A equipe da PROGRAD, Prof. Flávia –  Pró-Reitora de Graduação, Prof. Moema - Diretoria de
Ensino  /  PROLICEN,  Prof.  André  -  Coordenador  de  Currículo,  Avaliação  e  Revalidação  de
Diploma e  a  Prof.  Janice  –  Coordenadora  do  PIBID /  Residência  Pedagógica,  apresentaram o
cenário da UFG nestes âmbitos e apresentaram as metas durante esta gestão.
-  A Pró-Reitora Flávia informou sobre a criação, na PROGRAD, uma equipe de Planejamento
Pedagógico e Administrativo formada por membros das UAEs da Regional Goiânia e da gestão de
graduação,  e  também  a  criação  da  Comissão  para  o  Desenvolvimento  do  Ensino  Criativo,
Colaborativo e Inovador/DECCI (tem uma agenda positiva e de capacitação contínua ao docente;
visa  o  conhecimento  das  boas  práticas  de  ensino,  visibilizando  e  oportunizando  à  troca  de
experiências;  reconhecimento  dos  docentes  por  meio  de  premiações  –  critérios  a  serem
estruturados);  diante da Resolução conjunta CEPEC/CONSUNI 01/2017, será possível o  cadastro
de projetos de ensinos, a partir de 2009. No entanto, a equipe está elaborando a minuta da resolução
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que prevê os critérios, os fluxos e que em breve a mesma será divulgada juntamente com demais
orientações. Reforçou a necessidade dos docentes, dos coordenadores e da COGRAD incentivar e
conscientizar os alunos sobre a importância do ENADE, e informou que a partir deste ano,  não
haverá expedição de diplomas se não houver justificativas previstas na legislação. Relatou que são
metas traçadas pela atual gestão: a unificação das disciplinas e a diminuição da evasão (em que
estudos e estratégias serão lançados com o intuito manter o aluno na universidade). Solicitou aos
cursos que façam estudos sobre a quantidade de docentes ideal para o bom funcionamento do curso,
que a Pró-reitoria juntamente com o Reitor se comprometem à lutar na ANDIFES por vagas de
professores efetivos.  Esclareceu que o seguro obrigatório ao estuante não se estende a todos os
estudantes, como era nos anos anteriores, mas que é meta da Reitoria para 2019, acordos com a
Andifes para que sejam liberadas licitações de seguro para todos os estudantes com vínculo na
instituição.  Destacou que o pagamento do seguro para  todos os  alunos  é  financeiramente  mais
barato que o parcial. Solicitou que se alguma coordenação ou órgão tiver estudos que tratem de
acidentes na REJ, que enviem à PROGRAD para subsidiar a pesquisa que contemple toda a UFG.
- O  Coordenador de Currículo, Avaliação e Revalidação de Diploma, Prof. André, comunicou a
urgência dos cursos de Licenciaturas da REJ adequarem seus PPCs de acordo com a legislação
vigente, pois apenas um curso da Regional Jataí está em conformidade. Para tanto, estabeleceu  o
prazo máximo para novos PPCs serem aprovados na Câmara Regional de Graduação até o mês de
outubro,  para cursos que iniciarão uma nova matriz em 2019, e até abril  de 2019, para os que
iniciarão em 2020. Informou que não haverá prorrogação de prazo, tendo em vista que já houve
duas prorrogações. Solicitou o cumprimento do cronograma referente ao ENADE 2018.
- A Prof. Moema, Diretoria de ensino/PROLICEN, apresentou o projeto Oficinas de Ensino, que são
cursos de capacitação docente realizadas às terças-feiras, às 14h, na Regional Goiânia, e convidou
os professores da REJ a participarem das mesmas, pois tratam-se de oficinas diferentes realizadas a
cada mês. Apresentou a atual situação do PROLICEN e os desafios.
-  A Coordenadora do PIBID / Residência Pedagógica, Prof. Janice, expôs a atual situação do PIBID
e informou que já estão no edital nº 16/2018, na tentativa de preencher todas as vagas disponíveis.
Relatou que o projeto de 2019 é bastante rígido e que há falta de informação, devido a não leitura
do edital por parte dos alunos e orientadores, o que prejudica a seleção e o início das atividades.
Para constar, eu, Lázara Cristhiane de Assis Santana, lavrei a presente ata que segue assinada pela
presidente dos trabalhos e pelos conselheiros presentes mediante a lista de frequência.
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